-	協定企業名	四国電力株式会社
	交流行事名	四万十よんでんの森
	開催日	平成30年1月25日(木)
	開催場所	四万十町
		四国電力11名、東又小学校27名、公益財団法人オイスカ4名、朝霧森林倶楽部3名 四万十町5名、高知県2名 総勢52名
	交流活動の概要	シイタケ菌打ち(小学4年生対象)、学校林についてのプレゼン発表及びもみじの卒業記念植樹 (小学6年生)

当日の様子

1月25日(木)四国電力株式会社様との交流活動が開催されました!

四国電力様との交流活動では、例年四万十町立東又小学校の生徒と合同で行われており、今回も元気な生徒さん達が参加してくれました!





開会挨拶の様子





四万十町の職員によるシイタケ菌打ちの説明の後は、3班に分かれて作業を始めました!





四国電力の社員様、朝霧森林倶楽部様、四万十町職員、高知県職員が各班について安全監視を行いました。

今までドリルに触ったことがない生徒が多く、最初の方は皆さんおそるおそる作業を行っていましたが、だんだん慣れてきて、「ドリルで穴を空けるのが楽しい!」、「コマを打つのが楽しい!」といった声が聞こえてきました。生徒の皆さんが一生懸命作業に取り組みました!



・植林や森林整備による環境保全活動を行って ・菌打ちが終わったいるオイスカの研修生の方々も菌打ち体験に参 を行ってくれました!加してくれました!



・菌打ちが終わった後は代表の生徒が挨拶 を行ってくれました!







昼食を食べた後は6年生の生徒が学校林についてのプレゼン発表を行ってくれました。 劇を交えながらの発表はとてもわかりやすく、ユーモアに溢れていました!学校林には、ブランコ、スパイダーロープ、縄登り、ターザンロープ、ウッドデッキといった遊具が設置されており、皆さんの遊び場になっているそうです。



プレゼン発表の後は一度外に出て、午後の 部の開会の挨拶と朝霧森林倶楽部様による注 意事項の説明を受け、いざ植樹場所へ移動し ます。





現地に着いてから、植樹方法に関する説明を受け、子どもたちへの安全に配慮しながら、もみじの記念植樹と記念プレートの取り付けをを行いました。



植樹が終わった後は、四国電力職員様、朝 霧森林倶楽部様、四万十町、高知県による植 樹地の除伐作業を行いました。

作業が終わった後は校庭に戻り、6年生代表生徒による挨拶を受け、四国電力の松木課長の閉会の挨拶とお土産を渡して本活動は終了となりました!

皆さんお疲れ様でした!

